2024-02-27

Calderonistas se suman con Taboada rumbo a 2024

Autor: El Caballito

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/opinion/el-caballito/calderonistas-se-suman-con-taboada-rumbo-a-2024/

Nos cuentan que el candidato del PAN-PRI-PRD a la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, difundió dos de los fichajes para su campaña: el primero es Ernesto Cordero, quien fue secretario de Desarrollo Social y de Hacienda en el sexenio de Felipe Calderón, y el segundo es Javier Lozano, también cercano al expresidente panista y que fue secretario del Trabajo. Así que don Santiago sigue sumando más panistas a las labores de la campaña y si bien aún no ha quedado claro cuáles serán sus roles específicos, sí están dando mucho de qué hablar, como el del exsecretario de Seguridad Ciudadana capitalina, Manuel Mondragón y Kalb. Ya empieza la cuenta regresiva para el arranque de la campaña este viernes.

Expanistas dan cobijo a Ana Villagrán

Nos cuentan que tras su renuncia al PAN porque no fue valorado su trabajo para ser incluida en las candidaturas, la diputada local Ana Villagrán solicitó su incorporación a la bancada Izquierda Liberal, que encabeza el legislador experredista Jorge Gaviño. Nos aseguran que el propio exdirector del Metro compartió esta noticia en redes sociales e informó que la diputada será bien recibida, y que con este fichaje ya son la cuarta fuerza política en el Congreso local, pues contarán con cuatro integrantes: Jorge Gaviño, Andrea Vicenteño (exPAN), Gonzalo Espina (exPAN) y Villagrán. Nos dicen que esta bancada será conocida como la de expanistas, pues tres de sus integrantes renunciaron a Acción Nacional, pero también son cercanos a Morena, pues don Jorge, don Gonzalo y doña Andrea se han tomado la foto con Claudia Sheinbaum ¿Lo hará doña Ana?

Mandan mensajes en actos públicos

Le platicamos que ya van dos eventos organizados por el Gobierno capitalino en el que funcionarios aprovechan para mandar mensajes a adversarios políticos. El fin de semana, durante la presentación del nuevo corredor de transporte, el alcalde de Xochimilco, el morenista José Carlos Acosta, aseguró que esta vez fue muy diferente el acto de hace algunos años cuando también se anunciaron mejoras al transporte público, hubo granaderos en el evento que encabezó el exjefe de Gobierno, Miguel Ángel Mancera. Y ayer, en la presentación de los resultados de la alerta por violencia hacia las mujeres, el encargado de despacho de la fiscalía, Ulises Lara, dijo que las medidas de protección a mujeres son inmediatas y no tienen nada que ver con asuntos políticos.

2024-02-26

"Soy Ernesto Cordero y me pongo la camiseta del cambio"; exsenador se une al equipo de Santiago Taboada

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/soy-ernesto-cordero-y-me-pongo-la-camiseta-del-cambio-exsenador-se-une-al-equip o-de-santiago-taboada/

El exsenador del PAN Ernesto Cordero se sumó al equipo de Santiago Taboada, candidato de la alianza opositora a la Jefatura de Gobierno.

A través de un video publicado en su cuenta de X, el otrora secretario de Hacienda y Desarrollo Social, oficializó su fichaje a la llamada "Liga del Cambio".

"Soy Ernesto Cordero y me pongo la camiseta del cambio", precisa en el video.

En 2008, durante el sexenio de Felipe Calderón, Ernesto Cordero fue nombrado secretario de Desarrollo Social, y en 2009 fue designado secretario de Hacienda y Crédito Público.

Ernesto Cordero ha sido profesor de Economía Internacional en la Universidad de Pensilvania; de Economía y Estadística, en el Instituto Tecnológico Autónomo de México; y de Econometría en el Centro de Investigación y Docencia Económicas y en la Universidad Panamericana.

Es un gusto portar la camiseta del Cambio! @STaboadaMx #ELCambioEmpiezaAquí pic.twitter.com/PaR1QhZokL

ss/rmlgv

2024-02-26

El factor Mondragón: deportes, salud y seguridad en el proyecto Taboada

Autor: Arturo Ramos Ortiz Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/factor-mondragon-deportes-salud-seguridad-proyecto-taboada.html

Santiago Taboada está sumando adherentes relevantes a su equipo de campaña durante este arranque de semana, lo mismo Alejandro Rojas Díaz Durán que Ernesto Cordero, pero en su staff ya hay un hombre sobre el que gravitan los ejes principales, el de salud y el de seguridad pública: Es Manuel Mondragón y Kalb.

El ex jefe de policía ha sido encargado de coordinar esos dos ámbitos, según confirmaron en el propio equipo de campaña e Taboada; además, Mondragón se dará tiempo para estructurar una ambiciosa propuesta deportiva para la Ciudad de México, de impulso a la realización de deportes en cada colonia y escuela, rivalinzado con lo hecho por Morena en Iztapalapa con la combinación Pilares-Utopías.

Experto en estos tres temas, el ex jefe policiaco deberá entregar al candidato opositor elementos que permitan mostrarse atractivo al votante.

En el renglón de la seguridad pública, Mondragón deberá abordar los puntos pendientes de una tarea que ha sido bien calificada para el gobierno morenista, sobre todo gracias a los trabajos de Omar García Harfuch y su sucesor.

Sin menoscabo de lo anterior, la mina de oro para la oposición puede encontrarse en el tema de la salud, donde hay tela de donde cortar a raíz de las muertes por Covid, la atención tambaleante en los servicios médicos capitalinos, el desabasto de medicinas y la convicción de la 4T de que recortar mantenimientos no afecta el servicio.

En cuanto al deporte, cabe recordar que Mondragón fue el pionero del hoy fortísimo Taekwondo mexicano y pretende usar sus capacidades para organizar estructuras que bajen hasta las colonias y toquen especialmente a niños jóvenes.